

Strasbourg, le 14 novembre 2024

## Rue Averroès à Strasbourg : fin des travaux et reprise normale de la circulation

L'Eurométropole de Strasbourg veille en permanence à la qualité des équipements et des services dont elle a la responsabilité sur l'ensemble de son territoire.

Dans le cadre du programme d'entretien préventif de la voirie, la collectivité a réalisé des travaux de réfection de la couche de roulement rue Averroès à Strasbourg. Ces travaux de réfection de la voirie sur 450 mètres ont été l'occasion de poursuivre le maillage des itinéraires cyclables à l'échelle de la ville.

Ainsi, la création d'une piste cyclable bi-directionnelle entre la piste velostras le long du canal du Rhône au Rhin et le quai Pasteur permet d'assurer la sécurité des cyclistes sur un itinéraire très fréquenté par les automobilistes et de mettre à niveau la desserte cyclable de la Plaine des Bouchers. Un plateau ralentisseur et une traversée piétonne sécurisée par des feux au droit du collège complètent l'aménagement. La circulation automobile sera rétablie dans les deux sens de circulation au 15 novembre et la piste cyclable sera mise en service dès le 21 novembre, une fois les opérations de marquage au sol terminées (sous réserve de conditions météorologiques favorables).

